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Gaëlle LOINGER-BENAMRAN – Coprésidente de la Commission Avenir de la Profession de la CNCPI - 
CONSEIL EN PROPRIETE INDUSTRIELLE – MANDATAIRE EUROPEEN AUPRES DE L’EUIPO 
CPI et conseil européen en marques et dessins et modèles depuis 2005, Gaëlle Loinger intervient 

principalement en droit des marques, dessins et modèles, noms de domaine et droit d'auteur. 

Gaëlle apporte à TAoMA Partners son expertise reconnue dans les aspects économiques de la propriété 

intellectuelle et notamment les questions de fiscalité et d'évaluation financière des actifs immatériels. 

Elle est également chargée de développer des stratégies pour protéger les droits de propriété intellectuelle 

des clients de la société. Elle rédige et négocie régulièrement des contrats d'exploitation de droits (tels que 

marques, noms de domaine, droits d'auteur, cession, accords de coexistence). 

Gaëlle intervient fréquemment dans le cadre de formations et d'événements, notamment dans le cadre 

d'un MBA à HEC et dans le cadre de la préparation à l'examen de qualification du Conseil français des 

marques et modèles en tant que membre du jury. 

Elle est également présidente de la commission Avenir et Numérique à la CNCPI depuis janvier 2017. 

 

 

Jean-Christophe ROLLAND, Président de la CNCPI (2021-2022) 
Jean-Christophe Rolland a été élu Président de la Compagnie Nationale des Conseils en Propriété 

Industrielle (CNCPI). Il a pris ses fonctions le 1er janvier 2021 pour deux ans. 

Jean-Christophe Rolland est conseil en propriété industrielle brevets, mandataire en brevets européens, 

ingénieur diplômé de l’Institut National Polytechnique de Grenoble (INPG), et du Centre d’Etudes 

Internationales de la Propriété Industrielle (CEIPI). 

Il a débuté sa carrière dans un cabinet de conseil en propriété industrielle localisé en région. Il est ensuite 

passé par l’industrie en tant que Directeur Propriété Industrielle au sein de l’équipementier automobile 

Valeo. Il a rejoint à nouveau la profession de conseil en propriété industrielle en 2010 en tant qu’associé 

du cabinet Gevers & Orès dont il est actuellement président. 

Il s’est d’abord intéressé à la vie de la profession en tant que membre puis président de sa commission 

prospective (devenue depuis avenir de la profession et numérique) puis en tant que membre du bureau 

dont il était précédemment trésorier. Il s’est aussi investi dans les questions de formation en tant que 

tuteur et membre du jury des examens de qualification professionnelle français et européen. 


